

SIGUIENDO EMPRESAS

Así será la inversión del piloto de fracking que ya firmó Ecopetrol

Costará US\$ 76,7 millones, de los cuales el 57 % irá a actividades asociadas a la perforación.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



Los proyectos piloto buscan ahondar el conocimiento para definir si la explotación comercial con el fracking es viable, y puedan elevar la autosuficiencia en gas y en petróleo. Foto: iStock

RELACIONADOS: PETRÓLEO EN COLOMBIA | ECOPETROL | GAS NATURAL | AGENCIA NACIONAL DE HIDROCARBUROS | FRACKING

Por: **Economía y Negocios** | 29 de diciembre 2020, 07:28 p. m.

La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y la petrolera de mayoría estatal **Ecopetrol**, firmaron el 24 de diciembre el contrato especial para la ejecución del proyecto piloto de investigación integral Kalé, en jurisdicción de Puerto Wilches (Santander), que a través de la técnica del fracturamiento horizontal multietapa, conocido como **fracking**, el cual tiene previsto su desarrollo para el segundo semestre del 2021, una vez se cuenten con la licencia ambiental y todas las autorizaciones del caso.

De acuerdo con el documento, el proyecto, que estará localizado en un bloque que abarca una extensión de 455,9 hectáreas, tendrá inversiones totales por 76,7 millones de dólares, cifra que equivale aproximadamente a 268.000 millones de pesos.

Temas relacionados

ACCIONES EN LA BOLSA DIC 27

Así va la recuperación del mercado de acciones tras caída del 2020

ECOPETROL DIC 25

Aprueban que Shell sea socio de **Ecopetrol** en tres bloques en el mar

CATATUMBO DIC 21

Explosión en pozo petrolero deja dos personas muertas en el Catatumbo

Le puede interesar: [Aprueban que Shell sea socio de **Ecopetrol** en tres bloques en el mar](#)

De esta suma, el 57 por ciento, es decir algo más de 44 millones de dólares, serán destinados a las actividades de perforación que incluyen los estudios técnicos ejecutados a partir de la fecha de la firma del contrato, la adecuación de vías de acceso, la construcción de locación de servidumbres, la ejecución de los programas de manejo ambiental, la implementación de la oficina de participación ciudadana, las actividades de la perforación como tal (pozo horizontal y pozo inyector) y la viabilidad operacional.

El segundo rubro con más inversión en el piloto, actividad que se hará acorde con la jurisprudencia del Consejo de Estado, corresponde a la fase de completamiento, a la que destinarán 19,7 millones de dólares y en la que está incluida la estimulación y fracturamiento hidráulico multietapa en pozo horizontal, el completamiento, que también incluye pozo horizontal y el pozo inyector) y la viabilidad operacional.

También le recomendamos: [Grupo Energía Bogotá busca un acuerdo con Enel](#)

Otros 12,5 millones de dólares se invertirán en la caracterización y dimensionamiento del yacimiento, e incluye las facilidades para el manejo de fluidos, en tanto que para la fase de abandono y desmantelamiento de la zona se usarán 351.949 dólares.

El contrato firmado entre la ANH y **Ecopetrol** resalta, entre otros, que la petrolera, como contratista y **bajo el compromiso con la transparencia que deberá tener el piloto de investigación**, deberá contribuir a la financiación del Centro de Transparencia y pagar a la ANH el valor que resulte de dividir el 50 por ciento del costo de funcionamiento mensual de este centro, entre el número de contratos de contratos de pilotos que firme la ANH y que se estima que serán cuatro.

Encuentre también en Economía:

[Las multas y tarifas que ya no subirán con el mínimo sino con la UVT](#)

[Salario mínimo aumentó 3,5 % y quedó en 1'014.980 pesos con subsidio](#)

[Conozca los horarios bancos en fin de año bajo medida de pico y cédula](#)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS - EL TIEMPO



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Descubre noticias para ti

BARRANQUILLA 2020-12-29
Empresa a la que le robaron unas 25.000 gallinas se va del Atlántico

BOGOTÁ 2020-12-29
Alcaldesa: Ley seca total el 31 de diciembre y el 1 de enero

CALI 2020-12-29
Pasajera con covid-19 viajó a Pasto y no informó de la prueba positiva

CONTENIDO PATROCINADO
DICIEMBRE 29 DE 2020
Conozca la nueva Renault Koleos

Empodera tu conocimiento

DISIDENCIA DE LAS FARC 05:53 P. M.
Capturan a presuntos disidentes, responsables de masacre de 6 personas

GUSTAVO PETRO 05:46 P. M.
Pablo Iglesias se reunió con Gustavo Petro

SERGIO FAJARDO 05:23 P. M.
Sergio Fajardo pide unidad para transformar y construir el país

SALARIO MÍNIMO 04:56 P. M.
Salario mínimo no aumentaba menos de 4 % desde el año 2010

Nuestro Mundo

COLOMBIA | INTERNACIONAL

INSEGURIDAD 06:39 P. M.
Empresa a la que le robaron unas 25.000 gallinas se va del Atlántico
El representante Darío Raggio lamentó que hasta la noche del lunes seg ...

BOGOTÁ | MEDELLÍN | CALI | BARRANQUILLA

VILLAVICENCIO 06:16 P. M.
Extremaman medidas para Año Nuevo en el Meta: las UCI están al tope

NARIÑO 06:02 P. M.
Mujer abordó avión de Bogotá a Pasto siendo positiva para covid-19

TOQUE DE QUEDA 05:47 P. M.
Tenga en cuenta las medidas vigentes para Año Nuevo en Medellín

Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola



Millonario premio de lotería se sorteará en Colombia. ¡Lea...
theLotter



Experta en lingüística explica como aprender cualquier idioma...
Babbel



¿Tienes grasa abdominal? Este método brillante puede...
homcom.club

